

Brandschutzerziehung

10.04.2018 | 08:00



Das Brandschutzerzieher-Team der Feuerwehr Vallstedt/Alvesse war zu Besuch in der Heinrich-Kielhorn-Grundschule in Vallstedt.

Zusammen mit den Kindern wurde zunächst die Einsatzkleidung des Feuerwehrmannes vorgestellt und besprochen. Es folgen kleine Versuche zum Darstellen des Brenn- und Löschvorganges. Darüber hinaus übten die Kinder das korrekte Absetzen eines Notrufes. Letztendlich lernten die Schüler den Unterschied zwischen einer Berufsfeuerwehr und einer Freiwilligen Feuerwehr kennen. Zum Abschluss der Brandschutzerziehung bestaunten alle noch das Löschgruppenfahrzeug.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)

